

Incautación ordenada por la justicia

Libreros sorprendidos por censura a libro de Cecilia

Con sorpresa y desconcierto reaccionaron algunos libreros que participan de la IX Feria del Libro de Talca ante la resolución del primer juzgado del crimen de Santiago que ordenó la incautación y retiro de circulación de los ejemplares que se encuentran a la venta en el país del libro "Cecilia, Una vida en llamas" escrito por el periodista Juan Cristóbal Peña.

Sandra González, representante de la editorial Planeta y responsable del único stand en la feria talquina que tiene el libro a la venta, afirmó desconocer los detalles de la resolución judicial al tiempo que aclaró no haber recibido instrucciones de Santiago respecto del procedimiento a seguir.

"Es una sorpresa, realmente. En todo caso la editorial no me ha comunicado nada", confesó.

González comentó que desde el jueves pasado (cuando se abrió la feria) hasta ayer, "no hemos vendido ningún ejemplar. Parece que la gente de Talca se interesa por otros libros, por otros temas y no precisamente por biografías", indicó.

La encargada de Planeta en la feria del libro de Talca aseguró que la biografía de Cecilia seguirá sin problemas a la venta. "Como nada



Talcahuano a la Justicia, en Talca la polémica biografía de la cantante Cecilia sigue sin problemas a la venta en la Feria del Libro.

impide la venta seguiremos ofreciéndolo al público", subrayó.

Asimismo, mientras algunos expositores no conocían la noticia, otros expresaron que la decisión de la justicia contribuirá a que el libro se venda más bien como sucedió con la obra de Alejandra Matus "El libro negro de la justicia chilena".

GUERRA JUDICIAL

En tanto, ayer se informaba desde la capital que la jueza suplente del Primer Juzgado del Crimen de Santiago, Sandra Rojas, tenía 24 horas de plazo para resolver si le-

vanta la incautación del libro. En concreto, la magistrada deberá resolver hoy la apelación a la medida cautelar efectuada por el abogado y padre del periodista, Renato Peña, quien calificó como improcedente la medida decretada por la jueza. Asimismo, la abogada que representa a la cantante, Carolina Canales, manifestó su satisfacción con la medida decretada por el tribunal.

PERDIDAS

Por su parte, la editorial Planeta podría sufrir pérdidas cercanas a los tres millones de pesos si se concreta

Encargada de stand de la editorial Planeta en la Feria del Libro de Talca dijo que seguirán ofreciendo el libro, que tiene un costo de 6 mil 900 pesos al público. De igual modo confesó que desde que se abrió la feria hasta ayer en la mañana no habían vendido un solo ejemplar

electivamente la incautación del libro "Cecilia, la vida en llamas".

El gerente general de Planeta, Bartolo Ortiz, indicó ayer que la compañía aún no ha sido notificada formalmente del retiro de la obra y agregó que interpusieron un recurso de reposición que apunta a que el libro no sea retirado de circulación.

Los pérdidas para Planeta podrían ser importantes si se considera que hay un tiraje de más de 2 mil ejemplares en el mercado, incluyendo también el dinero utilizado en el proceso de edición, compaginación, diseño y distribución del texto.

Manuel Herrera

Libreros sorprendidos por censura a libro de Cecilia [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libreros sorprendidos por censura a libro de Cecilia [artículo] Manuel Herrera. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)